

La Asociación de Empresarios Chinos inaugura su sede en Málaga

Categoría: General

Publicado: Viernes, 08 Marzo 2013 09:18

Visto: 6530

La Asociación de Empresarios Chinos en Andalucía, integrada por más de 8.000 socios, inauguró ayer jueves su sede en Málaga capital, concretamente en el POLIGONO INDUSTRIAL GUADALHORCE. El objetivo de este colectivo es "incentivar el intercambio y cooperación empresarial" entre China y España, para así "aumentar la oportunidad de negocios".

Así lo ha señalado a Europa Press la presidenta de esta asociación, Leticia Chen, que ha precisado que, a través de la cooperación entre ambos países, "se pueda solucionar el problema del empleo".

[Leer más](#)